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Corte tem apenas dois meses para 
analisar o caso que pode resultar 
na cassação

Após cinco jogos sem marcar, time 
alagoano volta a balançar as redes, mas 
amarga mais uma derrota 

CRB quebra jejum de gols, mas 
segue em má fase na Série B e 
flerta com a zona de rebaixamento

DE BOLSO CHEIO

Vereadores de 
Maceió aumentam 
patrimônio em até 

R$ 938 mil

Política municipal se torna caminho 
para enriquecimento pessoal
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ARREGOU!

“Senador criticou empresários 
“inescrupulosos” e declarou apoiou às 

medidas do STF contra X

Calheiros defende 
decisões de Moraes 

contra Musk e 
afirma: “desacatos 

devem ser punidos”

OPINIÃO FORTE

Ex-assessor de JHC, Camelinho é 
acusado de atuar como laranja em 
campanhas eleitorais para desviar 

recursos do fundo partidário

Justiça Eleitoral barra 
candidatura de Rony 

Camelinho à prefeitura 
de Maceió

VOLTOU PARA ARÁBIA!

Para Brito e Lobão, prefeito fugiu de questões urgentes para priorizar sua imagem nas redes sociais

JHC, o ‘fujão’ de debates, escapa
para não dar satisfação à sociedade



Em tempos de eleição, especialmente em uma 
disputa municipal para a prefeitura, os debates eleitorais 
desempenham um papel importante para a democracia. 
Esses encontros são uma oportunidade única para que os 

candidatos apresentem suas propostas de forma 
clara e direta ao público, além de permitir que 

os eleitores comparem, questionem e 
avaliem as capacidades 

de cada postulante 
ao cargo. Fugir 
desses momentos 
é uma afronta 

não apenas 
à democracia, 

mas também 
ao eleitorado que 

merece transparência e 
honestidade.

Quando um candidato 
à reeleição decide não 
participar dos debates, a 
atitude é ainda mais grave. 

Quem já ocupa o cargo 

de prefeito tem a responsabilidade de prestar contas 
ao povo, de justificar suas ações e de confrontar as 
críticas e questionamentos sobre a gestão. A ausência 
de um candidato em debates demonstra, no mínimo, 
um desrespeito ao processo democrático e uma falta de 
comprometimento com o debate público que deveria ser 
inerente a quem busca liderar uma cidade.

A decisão de evitar o debate é, muitas vezes, vista como 
um indicativo de fraqueza ou medo. O debate não é apenas 
uma plataforma para exibir realizações, mas também um 
teste de competência e preparo para enfrentar desafios 
futuros. Um candidato que foge de confrontos diretos com 
seus adversários acaba deixando no ar uma dúvida sobre 
sua capacidade de governar sob pressão ou lidar com 
críticas inevitáveis que surgem na administração pública.

Além disso, a ausência de um candidato em debates 
priva o eleitorado de informações essenciais para tomar 
uma decisão consciente nas urnas. É uma estratégia 
que fere a própria essência da escolha democrática, que 
deve ser informada e refletida, baseada em debates e 
diálogos públicos. Ao se esquivar, o candidato desrespeita 
o processo eleitoral e enfraquece o poder de decisão dos 
cidadãos.

Setembro chegou e o 
presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira (PP-
AL), não cumpriu a promessa 
de, no mês de agosto, apresentar 
o nome à sua sucessão no 
comando da Casa.

A conclusão é que o nome 
de sua preferência, Elmar 
Nascimento (União-BA), 
ainda não conseguiu alcançar o 
consenso.

Outros dois deputados 
bem avaliados, Antônio Brito 
(PSD-BA) e Marcos Pereira 
(Republicanos-SP), tentam 
unificar suas candidaturas, 
mas ambos não abrem mão da 
presidência.

“Todos os candidatos 
postos fazem parte do mesmo 
grupo político que me elegeu e 
me reelegeu. Os três , além de 
amigos, foram meus eleitores 

nas duas eleições”, diz Arthur.
O problema para Arthur 

Lira resolver é que Elmar 
Nascimento não é bem visto 
pelo governo.  

Já Marcos Pereira, bispo 
licenciado da Igreja Universal do 
Reino de Deus, tem a antipatia 
de Jair Bolsonaro.  

E Brito tem apoios que vão 
da base governista do Centrão à 
esquerda por ser acessível. Mas 
não é o mais próximo de Arthur 
Lira.  

Corre por fora Isnaldo 
Bulhões (MDB-AL), tido como 
o menos competitivo, mas que 
pretende ainda se lançar na 
disputa.  

Escolher e eleger o seu 
mais ‘confiável’ sucessor é uma 
cartada decisiva para Arthur Lira 
disputar uma das duas vagas ao 
Senado em Alagoas em 2026.
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Arthur Lira não consegue anunciar 
aliado à sucessão da Câmara
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Fujão!

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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ARREGOU!

Para Brito e Lobão, prefeito fugiu de questões urgentes para priorizar sua imagem nas redes sociais

O debate promovido pela 
CBN Maceió nesta segunda-
feira, 2, destacou uma 
ausência notável: a do atual 
prefeito JHC, que concorre 
à reeleição pelo PL. A falta 
de participação de JHC 
foi amplamente criticada 
pelos adversários presentes, 
Lobão (Solidariedade) e 
Rafael Brito (MDB), que 
acusaram o prefeito de fugir 
do confronto direto com os 
problemas enfrentados pela 
população.

Rafael Brito foi incisivo 
em suas críticas, acusando 
JHC de priorizar sua 
imagem nas redes sociais em 
detrimento das necessidades 
reais dos maceioenses. “O 
que ele tem feito é jogar 
cortina de fumaça. Ele 
abandonou 240 mil pessoas 
em Maceió que passam 
fome neste momento,” 
disparou Brito. Segundo ele, 

a ausência de JHC no debate foi uma estratégia 
para evitar perguntas incômodas.

Lobão também expressou sua decepção 
pela ausência de JHC, e lamentou que as 
candidatas Lenilda Luna (Unidade Popular) e 
Nina Tenório (PCO) não tenham comparecido 

devido a questões da Legislação eleitoral. 
“Quem tinha a oportunidade de vir, não veio,” 
criticou Lobão. O candidato do Solidariedade 
fez questão de destacar que JHC tem apenas 
“enfeitado o viaduto” em suas ações para 
melhorar a mobilidade urbana, e lamentou 

JHC, o ‘fujão’ de debates, escapa
para não dar satisfação à sociedade

a possível continuidade de 
“maquiagem” administrativa 
por mais quatro anos.

Além disso, Lobão criticou o 
patrocínio de R$ 8 milhões dado 
por JHC à escola de samba Beija-
Flor, que homenageou Maceió 
no carnaval deste ano, acusando 
o prefeito de gastar recursos 
públicos de forma questionável.

Rafael Brito também 
chamou JHC de “gatinha” da 
Braskem, referindo-se ao acordo 
indenizatório envolvendo vítimas 
da região do Pinheiro, e cobrou 
melhorias prometidas para o 
Mercado da Produção, que, 
segundo ele, ainda não foram 
realizadas.

Durante o debate, a palavra 
“fujão” foi amplamente utilizada 
pelos candidatos para descrever 
a postura do atual prefeito, 
refletindo o descontentamento 
com sua ausência e a percepção 
de falta de comprometimento 
com os desafios da cidade.

para Maceió para assegurar a 
imparcialidade do júri e evitar 
represálias contra as vítimas 
indiretas, caso o processo 
ocorresse na cidade onde o 
crime aconteceu.

Um policial civil foi 
preso nesta segunda-feira 
(2) após uma denúncia 
do Ministério Público de 
Alagoas (MPAL) que o 
vincula ao assassinato do 
ativista político Kleber 
Malaquias, ocorrido em 
2020, em Rio Largo. De 
acordo com a denúncia, o 
agente teria desempenhado 
um papel crucial na 
execução do crime.

A investigação, 
realizada pelo MPAL em 
parceria com a Polícia 
Federal, reuniu diversas 
evidências que conectam 
o policial ao homicídio, 
incluindo movimentações 
bancárias realizadas no 
dia do crime. Além disso, 
registros de ligações 
telefônicas e dados de 
geolocalização (GPS) 
apontam que ele mantinha 
comunicação frequente 
com outros réus no 

Policial civil suspeito de participar
da morte de Kleber Malaquias é preso

CRIME EM RIO LARGO

Investigação, realizada pelo MPAL em parceria com a PF, reuniu diversas evidências

caso, em especial com J.R.S.R., que teve sua 
acusação retirada pelo Tribunal de Justiça.

Segundo o MPAL, o policial não apenas 
acompanhou a execução do assassinato, mas 
também ofereceu suporte logístico, podendo 
ser o principal elo entre os executores e o 
mandante do crime.

Julgamento dos acusados
Enquanto a investigação contra o policial 

avança, outros três homens acusados pelo 
MPAL de envolvimento na morte de Kleber 
Malaquias enfrentarão o júri popular no 
próximo dia 19 de setembro. Os réus são 
F.J.S., E.E.L. e J.M.L.S.

O crime ocorreu no dia 15 de julho de 
2020, em Rio Largo. O julgamento será 
realizado no Fórum Desembargador Jairon 
Maia Fernandes, em Maceió, para garantir a 
imparcialidade e a segurança dos envolvidos.

De acordo com a denúncia, F.J.S. 
teria sido o executor do crime, enquanto 
J.M.L.S. e E.E.L. atuaram como partícipes. 
O MPAL pede a condenação dos três por 
homicídio duplamente qualificado, com base 
na impossibilidade de defesa da vítima e na 
promessa de recompensa pelo assassinato.

Kleber Malaquias era um ativista 

nacionalmente conhecido por denunciar crimes 
cometidos por políticos e outras autoridades. 
Segundo o MPAL, essas atividades de 
denúncia motivaram o homicídio, que foi 
meticulosamente planejado, com a adulteração 
de placas de veículos e a habilitação de linhas 
telefônicas para ocultar a comunicação entre os 
envolvidos.

Reconstituição do crime
No dia do crime, a vítima, que já 

evitava sair de casa devido a ameaças à sua 
segurança, foi atraída para um posto de 
gasolina por volta das 10h30, a convite 
de E.E.L., que agia sob instruções de 
J.M.L.S. Após passarem algum tempo 
no local, se dirigiram ao Bar da Buchada 
por volta das 14h.

Cerca de uma hora depois, Kleber 
solicitou a conta e foi ao banheiro, 
sendo seguido por F.J.S., que o 
assassinou com disparos de arma de 
fogo.

Embora o homicídio 
tenha ocorrido em 
Rio Largo, o 
julgamento foi 
transferido 
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A Justiça Eleitoral de 
Maceió indeferiu a candidatura 
de Ronivaldo Lourenço da 
Silva, mais conhecido como 
Rony Camelinho, à prefeitura 
da capital alagoana. A decisão, 
proferida pela Juíza Nirvana 
Coelho Bernardes de Melo, 
destacou a falta de prestação 
de contas de R$ 200 mil 
recebidos durante a campanha 
de 2022, quando Camelinho 
concorreu ao cargo de 
deputado federal pelo PSB, 
antigo partido do prefeito João 
Henrique Caldas (JHC). Essa 
decisão representa um duro 
golpe para a família Caldas, 
que vê seu suposto “laranja” 
fora da disputa eleitoral de 
2024.

Camelinho, que 
recentemente anunciou sua 
candidatura pelo partido 
AGIR, foi diretor técnico 
na Agência de Regulação 
e Fiscalização de Serviços 
Públicos de Maceió (ARSER) 

Ex-assessor de JHC, Camelinho é acusado de atuar como laranja em campanhas eleitorais para desviar recursos do fundo partidário
VOLTOU PARA ARÁBIA!

Justiça Eleitoral barra candidatura de
Rony Camelinho à prefeitura de Maceió

e ocupava cargos comissionados na prefeitura 
desde 2022. A proximidade com JHC e sua 
atuação como assessor municipal levantaram 
suspeitas sobre a real intenção 
de sua candidatura. O 
indeferimento, que cita 
a ausência de certidões 
judiciais e a omissão 
repetida de informações 
financeiras, reforça a tese 
de que Camelinho estaria 
utilizando o processo 
eleitoral para benefícios 
escusos, como 
o desvio de 
r e c u r s o s 
do fundo 

partidário.
Além das irregularidades na prestação de 

contas, a candidatura de Camelinho chamou 
atenção pela extravagância de sua campanha 
anterior, que incluiu até um camelo e figurantes 

vestidas de odaliscas, porém, não obteve 
sucesso eleitoral, resultando em apenas 544 
votos. A suspeita de que sua candidatura 
atual seria um instrumento para faturar 
do fundo eleitoral, aliada ao histórico de 
vínculos estreitos com a administração 
de JHC, levanta questionamentos sobre 

a transparência e a 
integridade do 

processo eleitoral 
na capital.

A decisão 
judicial vem em 
um momento 

c r í t i c o 
para a 

DE BOLSO CHEIO

Política municipal se torna caminho para enriquecimento pessoal
Vereadores de Maceió aumentam patrimônio em até R$ 938 mil

A seguir, apresentamos o ranking dos vereadores 
com base no aumento de seus patrimônios:

Nos últimos quatro anos, 
o patrimônio de muitos 
vereadores de Maceió 
cresceu de forma alarmante, 
levantando questões sérias 
sobre a ética no exercício 
de cargos públicos. Esse 
aumento significativo nos 
bens declarados indica 
que a política local está se 
tornando um meio vantajoso 
para o enriquecimento 
pessoal, comprometendo a 
transparência e a integridade 
do serviço público.

A análise dos dados 
financeiros dos vereadores 
revela que muitos, 
especialmente do PL, 
apresentaram aumentos 
substanciais em seus 
patrimônios desde 2020. 
Marcelo Palmeira (PL) 

1. Marcelo Palmeira (PL) - Aumento de R$ 
938.820,17 

 - Patrimônio em 2020: R$ 1.501.053,13 
- Patrimônio atual: R$ 2.439.873,30 
2. Galba Netto (PL) - Aumento de R$ 

478.728,96 
- Patrimônio em 2020: R$ 984.456,30 
- Patrimônio atual: R$ 1.463.185,26 
3. Teca Nelma (PT) - Aumento de R$ 

457.024,61 
- Patrimônio em 2020: R$ 85.345,54 
- Patrimônio atual: R$ 542.370,15 
4. Silvânia Barbosa (Solidariedade) - Aumento 

de R$ 434.093,85 
- Patrimônio em 2020: R$ 120.233,38 
- Patrimônio atual: R$ 554.327,23 
5. Kelmann Vieira (MDB) - Aumento de R$ 

415.095,20 
- Patrimônio em 2020: R$ 474.849,54 
- Patrimônio atual: R$ 889.944,74 
6. João Catunda (PP) - Aumento de R$ 

397.024,62 
- Patrimônio em 2020: R$ 181.875,38 
- Patrimônio atual: R$ 578.900,00 

destaca-se com um crescimento de R$ 938 
mil, passando de R$ 1,5 milhão para R$ 2,4 
milhões. Galba Netto (PL), atual presidente 
da Câmara, também viu seu patrimônio 
aumentar em R$ 478 mil, o que sugere um 
possível impacto de seu papel executivo na 
acumulação de riqueza.

Teca Nelma (PT) é outro exemplo 
significativo, com um aumento patrimonial 
de R$ 457 mil em seu primeiro mandato, 
levantando dúvidas sobre a origem de seus 
recursos. Esses casos ilustram a preocupação de 
que, mesmo em cargos de menor visibilidade, 
como os de vereadores, pode haver um uso 
indevido da política para benefício pessoal.

A análise das declarações à Justiça Eleitoral 
dos vereadores de Maceió revela que a 
acumulação de patrimônio é facilitada para 
aqueles que já possuem recursos, como no 
caso de Marcelo Palmeira (PL), que iniciou 
seu mandato com R$ 1,5 milhão e foi o que 
mais arrecadou. Por outro lado, Olívia Tenório 
(PP) e Teca Nelma (PT), em início de carreira 

campanha municipal, deixando 
a família Caldas sem um de 
seus principais aliados nas 
urnas. Camelinho, que já 
havia sido promovido e bem 
remunerado dentro da estrutura 
administrativa de Maceió, agora 
enfrenta não apenas o fim de 
sua candidatura, mas também 
possíveis implicações legais 
devido à falta de transparência 
em suas ações políticas 
anteriores.

Com a candidatura de Rony 
Camelinho fora do páreo, as 
eleições municipais em Maceió 
seguem com novos desafios 
para a base de apoio do prefeito 
JHC. A decisão judicial, além 
de fragilizar a posição política 
da família Caldas, acende o 
alerta sobre o uso indevido 
de candidaturas como meio 
de manipulação e desvio de 
recursos públicos, destacando a 
necessidade de maior fiscalização 
e ética no processo eleitoral.

7. Cal Moreira (PL) - 
Aumento de R$ 381.774,34 

- Patrimônio em 2020: R$ 
130.000,00 

- Patrimônio atual: R$ 
511.774,34 

8. Olívia Tenório (PP) - 
Aumento de R$ 363.021,63 

- Patrimônio em 2020: R$ 
90.438,29 

- Patrimônio atual: R$ 
453.459,92 

9. Brivaldo Marques (PL) 
- Aumento de R$ 246.152,64 

- Patrimônio em 2020: Não 
declarado 

- Patrimônio atual: R$ 
246.152,64 

10. Leonardo Dias (PL) - 
Aumento de R$ 151.240,56 

- Patrimônio em 2020: R$ 
424.333,33 

- Patrimônio atual: R$ 
575.573,89 

política, também ampliaram significativamente seus 
bens. Além disso, durante o mandato, os vereadores 
aprovaram um aumento salarial considerável para o 
próximo mandato, elevando seus rendimentos para 
mais de R$ 18 mil mensais a partir de 2025.

Essa questão não é exclusiva de Maceió ou 
do Brasil. Em outros países, como os Estados 
Unidos, o enriquecimento ilícito por meio de 
cargos públicos também é amplamente discutido e 
investigado. A situação em Maceió demanda uma 

resposta rigorosa das instituições 
responsáveis, incluindo 
auditorias e revisões detalhadas 
das finanças dos políticos, para 
garantir que a política não 
continue a servir como um 
caminho para enriquecimento 
pessoal e para proteger a 
democracia e a integridade dos 
processos políticos.

Marcelo Palçmeira (PL) e Galba Netto (PL) foram os que mais enriqueceram em 4 anos.



Em uma operação realizada na noite de quinta-
feira, 29, em Maragogi, a Polícia Militar de Alagoas 
flagrou um dos crimes eleitorais mais graves: a 
compra de votos. A ação, conduzida por um número 
expressivo de policiais e viaturas do 6° Batalhão, 
resultou na apreensão de materiais de campanha e 
dinheiro em espécie, vinculados à coligação “Avança 
Maragogi”, liderada pelo candidato a prefeito Dani 
da Elba, do partido Progressistas (PP).

Segundo testemunhas, que preferem 
permanecer anônimas por medo de represálias, 
o flagrante revela uma tentativa descarada de 
manipular o resultado legítimo das eleições 
municipais, um ato que a legislação eleitoral 
brasileira categoriza como um dos mais graves. A 
denúncia, recebida pela Polícia Militar, motivou a 
operação que culminou na descoberta do esquema.

Em comunicado oficial, o Major Aleandro 
Ferreira Caitano, comandante do 6° BPM, 
confirmou que todo o material apreendido foi 
prontamente encaminhado à Dra. Juíza Eleitoral 
Lívia Maria Mattos Melo Lima, por meio do 
Ofício P3 n° 018/2024. “Os registros efetuados 
pelos policiais militares do 6° BPM no dia 29 deste 

5
Candidato flagrado divulgou vídeo nas redes sociais tentando desmentir em vão o flagrante das autoridades
BATOM NA CUECA
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Flagrante de compra de votos pode levar à
impugnação da candidatura de Dani da Elba

CAIU POR TERRA

A assessoria de 
imprensa do Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE) 
informou neste sábado, 
31, que a juíza eleitoral 
Lívia Maria Mattos Melo 
Lima confirmou o envio 
do material apreendido 
durante uma operação 
policial em Maragogi às 

PM apreendeu materiais de campanha e dinheiro em espécie do candidato a prefeito
Juíza eleitoral confirma apreensão de material 

que pode impugnar candidatura de Dani da Elba
autoridades competentes.

A ação, que ocorreu na noite de quinta-
feira, 29 de agosto, resultou na apreensão 

de materiais de campanha e dinheiro em 
espécie, supostamente vinculados à coligação 
“Avança Maragogi”, liderada por Dani 
da Elba, candidato a prefeito pelo partido 
Progressistas (PP). A investigação ainda está 
em fase preliminar e pode levar à impugnação 
da candidatura.

Durante a operação, conduzida pelo 
6º° Batalhão da Polícia Militar de Alagoas, 
foram identificados indícios de compra de 
votos, um dos crimes eleitorais mais graves. A 
ação contou com um número expressivo de 
policiais e viaturas, e testemunhas relataram, 
sob anonimato, que o flagrante representou 

mês, durante a abordagem policial 
relacionada a uma possível denúncia 
de crime eleitoral envolvendo o 
candidato majoritário da coligação 
‘AVANÇA MARAGOGI’ (partido 
PP), informo que todo o conteúdo 
mencionado foi devidamente 
apresentado à Dra. Juíza Eleitoral 
Lívia Maria Mattos Melo Lima, por 
meio do Ofício P3 n° 018/2024”, 
declarou o Major Caitano.

Com a suposta compra de 
votos, a candidatura de Dani da 
Elba pode enfrentar agora uma séria 
ameaça de impugnação. A Justiça 
Eleitoral deve iniciar um processo 
que pode retirar o candidato da 
disputa e transformá-lo em réu 
numa ação judicial. O candidato 
flagrado na operação de compra de 
votos divulgou um vídeo em suas 
redes sociais condenando a ação e 
se defendendo das acusações.

uma tentativa evidente de 
manipular o resultado das 
eleições municipais.

Em comunicado oficial, 
o Major Aleandro Ferreira 
Caitano, comandante do 6° 
BPM, confirmou que todo 
o material apreendido foi 
encaminhado à Juíza Eleitoral 
Lívia Maria Mattos Melo 
Lima, através do Ofício P3 
n° 018/2024, para a devida 
análise.



debruçaram sobre o tema ao longo dos últimos 
meses.

Para isso, o Governo de Alagoas instituiu um 
Grupo de Trabalho, que debateu as nuances do 
Fundo, sendo composto por representantes da 
Seduc, Procuradoria Geral do Estado (PGE), 

Secretaria de Estado da Fazenda (Sefaz), 
Secretaria de Estado de Governo (Segov), 
Gabinete Civil e AL Previdência, além do 
Sindicato dos Trabalhadores em Educação do 
Estado de Alagoas (Sinteal). 

O governador Paulo 
Dantas assinou nesta 
segunda-feira (2), a sanção 
da lei que versa sobre os 
precatórios do extinto 
Fundo de Manutenção 
e Desenvolvimento do 
Ensino Fundamental e de 
Valorização do Magistério 
(Fundef). A solenidade 
acontece no Salão de 
Despachos do Palácio 
República dos Palmares, em 
Maceió, e também contará 
com a presença da secretária 
de Estado da Educação, 
Roseane Vasconcelos.

O projeto é resultado não 
apenas da bem-sucedida 
conciliação entre Estado 
e Governo Federal, mas 
também da estreita relação 
construída junto aos demais 
atores envolvidos e que se 

A Olimpíada 
Alagoana de Química 
(OALQ) 2024 contou 
com a participação de 
48 escolas estaduais, 
envolvendo 3.244 alunos 
da rede estadual. No total, 
a competição mobilizou 
6.213 estudantes de 94 
instituições públicas e 
privadas nos dias 30 e 
31 de agosto. O número 
de participantes quase 
dobrou em relação ao 
ano anterior, saltando 
de 3.686 para 6.213, 
um aumento de 68,5%. 
Além disso, o número 
de escolas participantes 
cresceu 42,4%, passando 
de 66 para 94, e o número 
de municípios envolvidos 
subiu de 24 para 35.

A rede estadual de 
ensino representa mais de 
50% dos participantes da 
OALQ. Entre as escolas 
estaduais com maior 
número de inscritos 
estão a Escola Estadual 
Aristheu de Andrade, de 
Colônia Leopoldina, com 
733 participantes, e o 

6

Cerimônia oorreu no Palácio República dos Palmares
RECURSOS
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Governador Paulo Dantas sanciona lei de 
precatórios do Fundef para a Educação

Quarenta e oito escolas estaduais participam
das provas da Olimpíada Alagoana de Química

Ao todo, 3.244 alunos da rede responderam à provaEDUCAÇÃO

Colégio Tiradentes da Polícia Militar (CPM) 
– Unidade Agreste, em Arapiraca, com 
437 inscritos. Outras unidades de destaque 
incluem a Escola Estadual Odete Bonfim, de 
Maribondo, e a Escola Estadual Manoel de 
Matos, de Santana do Mundaú.

Para o professor de química Jonathan 
Augusto da Silva, da Escola Estadual Moreira 
e Silva, a participação na OALQ oferece 
benefícios significativos aos alunos, como a 
oportunidade de aprofundar conhecimentos 
e se preparar para o Enem. Medalhas obtidas 
em olimpíadas de conhecimento podem servir 
como uma porta de entrada para algumas 

das melhores universidades do país. Alunos 
como Jonathan Victor dos Santos e Kimberly 
Matias também reconhecem a importância 
da competição para seu desenvolvimento 
acadêmico e profissional.

Os resultados da OALQ, incluindo a lista 
dos medalhistas, serão divulgados em outubro 
no site oficial da competição. Na edição de 
2023, a rede estadual de ensino conquistou 23 
medalhas, divididas em três de ouro, seis de 
prata e 14 de bronze, além de 145 Menções 
Honrosas.

A OALQ faz parte do Programa Nacional 
de Olimpíadas de Química, e a próxima 

Valores
O acordo com a União 

para o recebimento dos valores 
vai beneficiar não apenas 
profissionais da Educação 
de Alagoas (professores e 
administrativos) com efetiva 
atuação entre os anos de 
1998 a 2006, mas também 
proporcionar ainda mais 
investimentos em infraestrutura 
escolar, garantindo melhores 
condições de trabalho ao 
servidor, além de mais segurança 
e conforto aos estudantes da rede 
estadual de ensino, fortalecendo, 
assim, o processo de ensino e 
aprendizagem em todo o estado.

Os recursos serão depositados 
em 3 parcelas: a primeira, em 
2024, corresponde a 40% do 
valor total, enquanto a segunda e 
a terceira (30% cada), em 2025 e 
2026, respectivamente.

competição, a Quimeninas, 
será realizada no dia 27 deste 
mês. A Quimeninas tem 
como objetivo incentivar 
o interesse das alunas pela 
química e é voltada para 
estudantes do 9º ano do 
ensino fundamental e das 1ª 
e 2ª séries do ensino médio. 
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“Senador criticou empresários “inescrupulosos” e declarou apoiou às medidas do STF contra X
OPINIÃO FORTE

O senador Renan 
Calheiros (MDB-AL) 
expressou seu apoio às 
recentes decisões do ministro 
do Supremo Tribunal 
Federal (STF), Alexandre 
de Moraes, que ordenaram o 
bloqueio das contas da rede 
social X no Brasil. A medida, 
que permanecerá em vigor 
até que a empresa nomeie 
um representante legal no 
país, provocou uma reação 
do dono da plataforma, Elon 
Musk, que anunciou que não 
cumprirá as ordens judiciais, 
desencadeando uma nova 
crise jurídica.

Em uma postagem 
em suas redes sociais, 
Calheiros foi enfático ao 
defender a postura de 
Moraes, afirmando que a 
decisão é legal e necessária 
diante do comportamento 
de empresários que, 
segundo ele, tentam operar 
“um estado paralelo” ao 
desrespeitarem as leis 
brasileiras. “As empresas que 
aqui operam - de qualquer 
natureza - são subordinadas 

O empresário Elon Musk 
expressou sua gratidão ao 
presidente da Câmara dos 
Deputados, Arthur Lira 
(PP-AL), pelo apoio na 
controvérsia envolvendo o 
bloqueio das contas bancárias 
da Starlink no Brasil. A medida 
foi determinada pelo ministro 
do Supremo Tribunal Federal 
(STF), Alexandre de Moraes.

Musk fez o agradecimento 
por meio de um vídeo 
compartilhado, no qual Lira 
defende a separação das 
entidades jurídicas envolvidas 
no caso. Durante o evento 
“Expert XP”, realizado em 
São Paulo no último sábado, 
31, Lira criticou a decisão 
do STF que bloqueou as 
contas da Starlink em razão 
da suspensão da rede social 
X (anteriormente conhecida 
como Twitter), também de 
propriedade de Musk.

Lira argumentou que a 
ação judicial deveria restringir-
se à empresa diretamente 
implicada, sem afetar outras 
operações de Musk. “A briga 
com o X nunca devia ter 
extrapolado para a Starlink. 
Imagine se na crise das 
Americanas, bloqueássemos as 
operações da Ambev? Esse é o 
meu pensamento”, afirmou.

Musk respondeu a 
um trecho da entrevista 
compartilhado na plataforma, 
dizendo: “O apoio aqui é 
apreciado”.

A decisão de Moraes para o 
bloqueio das contas da Starlink 
visava assegurar o pagamento 
de multas impostas ao X, 
após a Corte ter dificuldades 
em intimar um representante 
legal da empresa no Brasil. 
A determinação se baseou 
na existência de um “grupo 
econômico de fato” vinculado 
a Musk, embora a clareza dessa 
relação tenha sido questionada 
por advogados.
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às leis nacionais. Desacatos às decisões devem 
ser punidos”, destacou o senador em uma 
publicação na plataforma X.

O conflito entre Musk e o STF ganhou 
um novo capítulo na sexta-feira, quando o 
Supremo Tribunal Federal deu início ao 
julgamento de recursos apresentados pela 
rede social X contra as determinações de 
Alexandre de Moraes. As medidas judiciais 
visam garantir que a plataforma respeite as 

normas legais do país, especialmente no que 
tange à responsabilização por conteúdos e à 
necessidade de uma representação legal local.

Para Renan Calheiros, a postura de 
empresários como Musk representa uma 
tentativa de subverter a ordem jurídica, algo 
que deve ser combatido com rigor. “São 
legais as decisões do ministro Alexandre sobre 
empresários inescrupulosos que querem estar 
acima da lei”, reiterou o senador.

MPF recomenda anulação de licenças até
análise completa de impactos ambientais

MARECHAL

O Ministério Público 
Federal (MPF) recomendou à 
Secretaria de Meio Ambiente 
de Marechal Deodoro, 
a anulação das licenças 
ambientais para a construção 
do empreendimento Oléron 
Resort Residence, na Praia do 
Francês, até que seja realizada 
uma análise completa dos 
impactos ambientais.

Conforme o Ministério 
Público Federal, a medida, 
anunciada na última sexta-
feira, 30, busca garantir 
que sejam cumpridas as 
normas ambientais e as 
condicionantes judiciais 
estabelecidas para construção 
do empreendimento.

A recomendação, assinada 
pelo procurador da República 
Lucas Horta, exige que a 
prefeitura siga as diretrizes da 
sentença conjunta das Ações 
Civis Públicas 0001301-
42.2012.4.05.8000 e 
0003884-68.2010.4.05.8000.

ABUSO DE PODER
A principal exigência é a realização e análise 

integrada dos Estudos de Impacto Ambiental 
(EIA) e de Vizinhança (EIV), considerando os 
impactos cumulativos e sinérgicos.

O MPF enfatiza que a viabilidade do 
empreendimento só pode ser confirmada 
após uma avaliação detalhada dos estudos, 
contemplando os impactos ambientais e 
sociais. O órgão também aponta a necessidade 
de um estudo de balanço hídrico para avaliar 
a viabilidade do local, e a definição da solução 

adequada para o tratamento de esgoto.
A recomendação surgiu após denúncia 

do Instituto Salsa-de-Praia, alertando para 
os possíveis danos ambientais causados pelo 
empreendimento, incluindo impactos na 
vegetação de restinga e nas tartarugas marinhas 
ameaçadas de extinção.

Laudos técnicos apontaram inadequações 
na área destinada à criação de uma Reserva 
Particular do Patrimônio Natural (RPPN), um 
dos pontos centrais da recomendação.

Órgão ambiental deixou de cumprir sentença para instalação de qualquer novo empreendimento na região

DEPUTADO VIRA-LATA

Calheiros defende decisões de Moraes contra
Musk e afirma: “desacatos devem ser punidos”

Elon Musk 
agradece a Lira 
por apoio contra

bloqueio de 
contas da starlink 

no Brasil

Medida foi determinada 
pelo ministro do Supremo 

Tribunal Federal (STF), 
Alexandre de Moraes



CRB. Apesar da boa atuação e da insistência, o 
time alagoano não conseguiu evitar a derrota, 
permanecendo com 25 pontos e ocupando a 
16ª posição, perigosamente próximo da zona da 

degola.
Após o jogo, Gegê lamentou a situação 

delicada, mas manteve o discurso otimista. O 
meia, que tem sido um dos pilares da equipe 

no Manchester United, e Brenda, destaque 
no Toluca do México. O resultado deste 

domingo é mais uma prova da força e do 
trabalho de base realizado pelo clube.

UDA conquista sexta Copa Rainha Marta com goleada histórica

O CRB finalmente pôs 
fim ao incômodo jejum de 
cinco jogos sem marcar gols 
na Série B, mas a fase ruim 
persiste. No último sábado, a 
equipe alagoana foi derrotada 
por 2 a 1 pelo Avaí, em partida 
disputada no Rei Pelé. Gegê, 
que converteu um pênalti aos 
15 minutos do segundo tempo, 
foi o responsável por quebrar a 
seca, mas o resultado negativo 
deixa o Galo em alerta na luta 
contra o rebaixamento.

A partida teve momentos 
dramáticos, especialmente após 
Anselmo Ramon desperdiçar 
uma cobrança de pênalti 
ainda no primeiro tempo. O 
castigo veio logo em seguida, 
com o Avaí abrindo vantagem 
e complicando a vida do 

Após cinco jogos sem marcar, time alagoano volta a balançar as redes, mas amarga mais uma derrota 
FASE INGRATA

HEGEMONIA IMBATÍVEL

CRB quebra jejum de gols, mas segue em má fase 
na Série B e flerta com a zona de rebaixamento

Data Fifa Vasco maduro Desafio superado
A Data Fifa de setembro traz uma 
pausa nos campeonatos de clubes 
para jogos internacionais. O Brasil 
enfrenta Equador e Paraguai pelas 
eliminatórias da Copa do Mundo, 
enquanto a Uefa Nations League estreia 
com grandes confrontos, como França 
x Itália e Holanda x Alemanha. Cristiano 
Ronaldo retorna à seleção portuguesa 
para duelos contra Croácia e Escócia, 
enquanto Lionel Messi está fora devido 
a lesão. O período promete grandes 
emoções e preparativos para as 
próximas competições internacionais.

O Grêmio sofreu uma virada dolorosa 
para o Atlético-MG após um primeiro 
tempo de grande atuação. Com um a 
menos, o Tricolor estava em vantagem 
de 2 a 0, mas uma série de erros técnicos 
e decisões questionáveis do técnico 
Renato Portaluppi resultaram em uma 
derrota de 3 a 2. A equipe não conseguiu 
manter o controle do jogo e perdeu a 
liderança em apenas quatro minutos no 
segundo tempo. Renato defendeu suas 
escolhas, mas a crítica apontou a falta de 
adaptação às circunstâncias adversas.

O Vasco, após vencer o Vitória por 1 a 0, 
segue se destacando no Campeonato 
Brasileiro e o treinador Rafael Paiva destaca 
o amadurecimento da equipe. Paiva 
acredita que o time tem demonstrado 
evolução, especialmente na capacidade 
de segurar resultados e saber sofrer no 
final dos jogos. Com problemas recentes 
de lesões, o técnico tem recorrido aos 
jogadores da base e preferiu enfatizar a 
confiança no grupo atual, ao invés de se 
focar em novas contratações. O Vasco 
ocupa a oitava posição com 34 pontos 
e volta a campo no dia 11 de setembro 
contra o Athletico-PR.

Higo Magalhães, técnico do CSA, 
comparou seu trabalho atual com 
o realizado no Vila Nova em 2021, 
destacando que o desafio no time 
alagoano foi mais complexo. Contratado 
em maio, Higo teve que implementar 
mudanças táticas e reformular o elenco 
para evitar o rebaixamento na Série C. 
Com uma nova abordagem e ajustes 
no grupo, o CSA conseguiu terminar a 
competição em décimo lugar, garantindo 
sua permanência na divisão e superando 
as dificuldades enfrentadas. 

A UDA consolidou 
sua supremacia no futebol 
feminino alagoano ao 
conquistar, pela sexta vez 
consecutiva, a Copa Rainha 
Marta. Na final disputada 
neste domingo, no Estádio 
Rei Pelé, a equipe não 
deu chances ao Canoense 
e aplicou uma goleada 
contundente de 6 a 0, 
garantindo mais um troféu 
para sua coleção. Eduarda 
Miranda, Aryelle, Jaqueline e 
Tâmara, esta última com três 
gols, foram as responsáveis 
por construir o placar elástico.

Conhecida por ser um 
celeiro de talentos, a UDA 
se reafirma como a principal 
força do futebol feminino 
em Alagoas, com presença 
constante em competições 
nacionais. A equipe tem 
histórico de revelar jogadoras 
que brilham no exterior, 
como Geyse, atualmente 

Virada dolorosa
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na temporada, reconheceu as 
dificuldades, mas garantiu que o 
grupo está empenhado em reverter 
o cenário adverso. “A fase não 
está ajudando. Fizemos um bom 
jogo, criamos oportunidades, mas 
infelizmente os gols vieram contra 
nós. Temos que continuar nos 
dedicando para sair dessa”, declarou 
o jogador.

Mesmo enfrentando problemas 
físicos, como dores no púbis e no 
tendão de Aquiles, Gegê deve estar 
em campo na próxima quarta-
feira, quando o CRB encara o 
Vila Nova, em Goiânia. Segundo 
o técnico Daniel Paulista, o atleta 
saiu de campo com câimbras, mas 
está liberado para a partida que 
pode definir o futuro do time na 
competição.

Mesmo enfrentando desafios 
como a negociação de atletas 
durante a competição, a UDA 
mostrou a força de sua categoria 
de base. A final foi disputada com 
uma equipe predominantemente 
sub-20, e as jovens Jéssica e Ana 
Laís se destacaram na campanha 
vitoriosa. O domínio em campo 
evidenciou a qualidade do 
plantel, que soube transformar a 
pressão de uma decisão em uma 
exibição de gala.

Com a escalação formada 
por Manu; Jamille, Giselle, 
Jaqueline e Eduarda Miranda; 
Aline, Micherlane, Jéssica, 
Max, Aryelle e Tâmara, a UDA 
entrou em campo determinada 
a manter a hegemonia. O título 
conquistado neste domingo 
no Rei Pelé reforça o status do 
clube como a grande potência 
do futebol feminino alagoano, 
consolidando uma história 
de sucesso e continuidade na 
formação de atletas de alto nível.

8

Equipe alagoana atropela Canoense por 6 a 0 no Rei Pelé e confirma hegemonia no futebol feminino do estado



MACEIÓ, 02 DE SETEMBRO DE 2024 - ANO II - EDIÇÃO 169

DESAFIOS AUMENTAM

PRATA BRILHANTE

FIM PRÓXIMO

NOVA  FASE

Max Verstappen alertou que a Red 
Bull se tornou um “monstro” após 
a corrida da Itália, com problemas 

evidentes no carro. Christian 
Horner revelou a necessidade de 
ajustes significativos para evitar 

uma perda no campeonato. 
Enquanto isso, a McLaren 

começa a priorizar Lando Norris, 
tentando ajustar sua estratégia para 
maximizar o desempenho do piloto 

britânico.

Beth Gomes conquistou a medalha 
de prata no arremesso do peso com 
um recorde mundial na classe F53, 
competindo contra atletas da F54. 
A paulistana arremessou 7,82m, 
superando seu próprio recorde 
e expressou sua emoção após o 
resultado. O ouro ficou com a 

mexicana Gloria Zarza Guadarrama 
e a uzbeque Nurkhon Kurbanova 

completou o pódio.

Gilbert Durinho, aos 38 anos, 
admite que a aposentadoria está 
próxima e revela que pretende 

disputar apenas um “punhado” de 
lutas restantes no UFC. O brasileiro, 

que retorna ao octógono neste 
sábado contra Sean Brady, busca 
retomar o caminho das vitórias 
e talvez conquistar uma última 

chance pelo cinturão.

Após as eliminações na Copa 
do Brasil e na Libertadores, 
o Palmeiras segue firme no 
Brasileirão. Com a terceira 

vitória consecutiva após vencer o 
Athletico-PR por 2 a 0, o time de 
Abel Ferreira mantém a pressão 
pelo título nacional, ocupando 

o terceiro lugar, a três pontos do 
líder Botafogo. O técnico destacou 

a importância da resiliência e 
adaptação constante da equipe.

9

TRICAMPEÃO

Claudiney Batista conquista ouro em Claudiney Batista conquista ouro em 
Paris e tricampeonato paralímpicoParis e tricampeonato paralímpico

Corinthians vence Flamengo em confronto Corinthians vence Flamengo em confronto 
eletrizante e respira no Brasileirãoeletrizante e respira no Brasileirão

O Corinthians assegurou 
uma vitória decisiva ao 
superar o Flamengo por 2 
a 1 na tarde deste domingo 
(1º), em uma partida 
marcada por emoções 
intensas na Neo Química 
Arena. Com este resultado, 
o Timão conseguiu afastar-
se momentaneamente 
da temida zona de 
rebaixamento, alcançando 
25 pontos e ocupando a 16ª 
posição na tabela. Talles 
Magno e Romero foram os 
heróis da vitória alvinegra, 

Claudiney Batista fez 
história mais uma vez ao 
conquistar o tricampeonato 
no lançamento do disco 
F56 nas Paralimpíadas 
de Paris 2024. O atleta 
mineiro, de 45 anos, 
superou sua própria marca 
paralímpica ao atingir 46,86 
metros, garantindo o ouro 
e reafirmando sua posição 
de destaque no atletismo 
mundial. A vitória veio 
com uma performance 
consistente, onde Claudiney 
quebrou o recorde já na 

SOBREVIDA

Timão garante três pontos vitais na Neo 
Química Arena e se afasta temporariamente 

da zona de rebaixamento

Brasileiro quebra recorde no 
lançamento do disco e volta ao topo 

do pódio nas Paralimpíadas 2024

enquanto Pedro anotou o único 
gol do Flamengo.

A partida já começou 
com grande expectativa, e o 
Corinthians teve que investir 
R$ 500 mil para contar com o 
goleiro Hugo Souza, emprestado 
pelo Flamengo. No entanto, o 
jogo realmente esquentou aos 25 
minutos, quando Talles Magno 
aproveitou um cruzamento 
de Yuri Alberto para abrir 
o marcador. A reação do 
Flamengo veio ainda no primeiro 
tempo, com Pedro convertendo 
um pênalti polêmico, após o 

VAR revisar um toque de mão 
de Martínez.

O segundo tempo foi 
recheado de oportunidades 
para ambas as equipes, até que 
Romero, substituto de Talles 
Magno, lesionado, marcou o 
gol da vitória aos 13 minutos. 
A partida terminou em clima 
de tensão, com expulsões de 
Yuri Alberto, Alcaraz e Cacá, 
além do assistente Emiliano 
Diaz, elevando a temperatura 
do confronto. O Flamengo, com 
44 pontos, permanece na quarta 
posição, enquanto o Corinthians 

segunda tentativa, mostrando 
foco e determinação no Stade 
de France.

Além da vitória de 
Claudiney, o Brasil também 
celebrou o desempenho de 
Beth Gomes, que conquistou 
a prata no arremesso do peso 
F54. A paulista de 59 anos 
quebrou o recorde mundial da 
classe F53, mas, por competir 
em uma categoria de menor 
comprometimento físico-motor, 
acabou na segunda colocação. 
Ainda assim, o feito de Beth é 
notável, e ela segue como uma 

das grandes referências do 
esporte paralímpico brasileiro.

Claudiney Batista, que já 
havia se consagrado no Rio 
2016 e em Tóquio 2020, 
enfrentou desafios físicos antes 
da competição, mas superou 
todas as adversidades para 
garantir mais um ouro. Ele 
expressou sua alegria e gratidão 
após a vitória, dedicando o título 
à família e ao Brasil. “Treinei 
muito para esse momento, e 
essa conquista é para todos que 
sempre acreditaram em mim”, 
declarou emocionado.

se agarra à esperança de escapar 
da zona de rebaixamento.

No mesmo dia, o Fluminense 
derrotou o São Paulo por 2 a 
0, no Maracanã, o que fez o 
Corinthians retornar brevemente 
ao Z4. O Flu, com 27 pontos, 
agora ocupa a 16ª posição, 
enquanto o São Paulo, com 41 
pontos, caiu para a sexta posição. 
A vitória do Fluminense, com 
gols de Kauã Elias e Keno, 
reforça a luta do time carioca 
contra o rebaixamento e altera as 
dinâmicas da tabela.

A trajetória de Claudiney 
é marcada por superação. 
Após sofrer um acidente de 
moto em 2005, que resultou 
na amputação de sua perna 
esquerda, ele encontrou no 
atletismo uma nova paixão. 
Desde então, vem acumulando 
títulos e quebrando recordes, 
consolidando-se como um 
dos maiores nomes do esporte 
paralímpico mundial. Com três 
ouros paralímpicos e três títulos 
mundiais, Claudiney Batista 
segue escrevendo seu nome na 
história.
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